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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO  
CELEBRADA EL DIA 10 DE JUNIO DE 2015 
 
 

En el Salón de Actos de la Casa Consistorial de Parla, se reúne la Corporación 
Municipal, previas convocatorias y citaciones hechas en forma legal, al objeto de celebrar sesión 
pública ordinaria. 
 

PRESIDENTE 
 
DÑA BEATRIZ ARCEREDILLO MARTÍN  
 
CONCEJALES ASISTENTES 
 
DÑA MARÍA JOSÉ LÓPEZ BANDERA 
D. PABLO SÁNCHEZ PASTOR 
DÑA VICTORIA MUÑOZ AGÜERA 
D. FERNANDO JIMÉNEZ DÍAZ 

 

D. JOSÉ LUIS ISABEL JIMÉNEZ  
DÑA MARÍA ANTONIA GONZÁLEZ BLANCO  
DÑA MARÍA MERCEDES GONZÁLEZ LÓPEZ  
D. ÁNGEL SÁNCHEZ PORCEL  
DÑA ANA BLÁZQUEZ VIJUESCA 
D. MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ DEL POZO 

 

D. EMILIO OCAÑA CUBAS 
DÑA CARMEN BELÉN FRANCO ESCOLAR 
DÑA CLAUDIA BERMEJO TORREJÓN 
D. MIGUEL ÁNGEL GONZÁLEZ MAQUEDANO 

 

DÑA MARTA VARÓN CRESPO  
DÑA MARÍA JESÚS FÚNEZ CHACÓN 
DÑA MARÍA JOSÉ FRANCÉS TORRALBA 

 

D. JOSÉ MANUEL ZARZOSO REVENGA  
D. CARLOS MANUEL BERMEJO GONZÁLEZ 
D. ANTONIO SÁNCHEZ SANTOS 

 

DÑA CAROLINA CORDERO NUÑEZ  
D. EUGENIO SANTOS LOZANO  
DÑA MARÍA CARMEN GALÁN HUÉLAMO  
  

AUSENTES 
 

D. GONZALO DE LA PUERTA JIMÉNEZ 
D. JOAQUÍN MARÍA REYES GARCÍA MOCHALES 

 

  
  

Presidió la Sra. Alcaldesa Presidenta Dª. Beatriz Arceredillo Martín, actuando de 
Secretaria la de la Corporación Dª Carmen Duro Lombardo.  
 

Siendo las 10:30, por la Presidencia se declaró abierta la sesión  y de conformidad 
con el Orden del Día, se adoptaron los siguientes acuerdos: 
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PARTE RESOLUTIVA 
 
1º.-APROBACIÓN ACTAS ANTERIORES 
 
Leídos los borradores de las actas de las sesiones anteriores celebradas los días 14 

de abril de 2015 (nº 6) y 27 de abril de 2015 (nº 7), fueron aprobadas por unanimidad. 
 

 
El Sr. Santos, portavoz de I.U. interviene para agradecer a todos los compañeros/as 

que han estado durante la legislatura y algunos que han estado en las legislaturas anteriores. 
 
Yo llevo aquí desde el 2003, se que ha habido muchas diferencias, muchos puntos 

difíciles de aprobar. 
 
Agradecer a todos los Concejales, tanto al Partido Popular, al Partido Socialista y 

como no los compañeros de Izquierda Unida. 
 
Y a los que han sido elegidos les deseamos suerte, que parece ser que es una tarea 

bastante complicada y difícil, que los ciudadanos/as de Parla están esperando que los Grupos 
Políticos que van a formar esta legislatura tiren del carro y que haya una buena legislatura y 
que los problemas de los ciudadanos tienen que solucionar los responsables que han salido. 

 
La Sra. Alcaldesa interviene para decir que si algún Concejal o Concejala quiere 

hacer una intervención para cerrar este mandato por su parte como Presidente no hay ningún 
inconveniente, independientemente de que sean o no portavoces. 

 
Agradece la participación de todos/as como indicaba el Portavoz de I.U., hemos tenido 

momentos más complicados, más duros, pero bueno todos hemos sido responsables en 
nuestras funciones y desear a los que sigan lo mejor para el próximo mandato, y a los que se 
van que la Casa Consistorial será siempre su casa. Muchísimas gracias a todos. 

 
 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, por la Presidencia se levantó la sesión, 
siendo las 10:35 minutos, de todo lo cual, como Secretaria, doy fe. 
 


